

Joyeux centenaire
~ Mes vœux les plus sincères ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Directeur : Alors ? La presse est arrivée ?

Infirmier : Euh... Non, monsieur le directeur...

Directeur : Quoi ? Mais quand est-ce qu'elle arrive ?!

Infirmier : Je... Je crains qu'elle n'arrive pas, monsieur le directeur...

Directeur : Quoi ? Mais vous leur avez tout expliqué ? Aujourd'hui est un jour très spécial. Madame Quiépousti va fêter son centenaire, ce n'est pas rien !

Infirmier : Je leur ai expliqué, monsieur le directeur mais... Il y a la rencontre footballistique entre Verbejonc les Prairies et Siémeur sur Barbuition...

Directeur : Mais ce n'est pas important, ça, une rencontre de foot !

Infirmier : Ils ont eu plus ou moins l'air de dire qu'il y aurait plus d'acheteurs potentiels s'ils allaient sur le terrain de foot qu'ici... Une trentaine de joueurs avec les remplaçants, leur famille... Ils doivent vendre pas mal de journaux après ça... Alors qu'ils ont l'air de dire qu'ici, on en prendra un pour la maison de retraite et ce sera tout...

Directeur : Ce que ces gens sont calculateurs ! Moi qui espérais passer en première page pour faire connaître notre maison et montrer que les gens y vivent vieux...

Infirmier : Madame Quiépousti est la première...

Directeur : Oui, ben ça va aller, vous ! On peut leur envoyer un article ?

Infirmier : Avec des photos, oui... Ils aiment bien quand il y a des photos : ça attire l'œil, ça remplit la page, il y a moins à taper pour eux et moins à lire pour l'acheteur... C'est l'idéal.

Directeur : Parfait ! Alors, on va faire ça.

Infirmier : On... Vous avez une idée de la photo qu'on pourra prendre ?

Directeur : Mais il y en aura plein de possibilités ! On aura l'embarras du choix !

Infirmier : Oui, enfin...

Directeur : Quoi ? Vous n'avez pas tout prévu ?

Infirmier : Si, justement...

Directeur : C'est quoi, ce « Si, justement » tout pessimiste...

Infirmier : C'est-à-dire qu'on va faire le gâteau...

Directeur : Très bien, le gâteau !

Infirmier : Mais comme conseillé par les médecins, on en a fait un avec peu de sucre et sans crème...

Directeur : Bon, il sera moins bon, mais ça ne se verra pas sur la photo, ça...

Infirmier : Et... Vu que Madame Quiépousti n'arrive pas à se lever...

Directeur : Oui ?

Infirmier : Qu'elle est plutôt tassée dans son fauteuil...

Directeur : Vous avez fait un gâteau plat ?

Infirmier : On a fait des parts...

Directeur : Ça ira. On montrera la photo, les parts distribuées... On a quand même des bougies, dessus ?

Infirmier : On n'en a mis qu'une pour symboliser le centenaire...

Directeur : Ça ne va pas être très joyeux...

Infirmier : Madame Quiépousti a les yeux sensibles... Trop de bougies, ça lui ferait mal.

Directeur : Bon, bon, très bien. On la prendra en train de souffler la bougie.

Infirmier : Oui. Enfin...

Directeur : Quoi ? Elle va bien la souffler, la bougie ?!

Infirmier : C'est-à-dire qu'elle a des problèmes respiratoires... Vous savez, c'est la dame avec la bouteille...

Directeur : Oui, oui, je vois très bien. Bon, ben on pourra toujours ouvrir un peu la bouteille en dirigeant le tuyau vers la bougie.

Infirmier : Je ne sais pas si ce serait très prudent...

Directeur : Très bien, très bien. On prendra la photo au moment des cadeaux. Il y aura bien des cadeaux ?

Infirmier : En fait...

Directeur : Quoi ?

Infirmier : Disons que les autres pensionnaires ne sortent pas beaucoup... Donc, ils n'ont pas fait de cadeaux. Et vous avez dit que ce n'était pas à la maison de retraite de payer...

Directeur : Il n'y aura pas de cadeau ?

Infirmier : Si, on s'est cotisés mais...

Directeur : Mais ?

Infirmier : On lui a offert une balade en bateau, un aller-retour sur la rivière.

Directeur : Une balade en bateau ?

Infirmier : Pour qu'elle prenne un peu l'air...

Directeur : Mais on n'aura pas le bateau ici, c'est ça ?

Infirmier : Non... On a un « bon »...

Directeur : Il est joli ?

Infirmier : Elle ne voit plus très bien... On s'est contenté d'un billet. On lui expliquera... On tentera de lui expliquer de quoi il s'agit...

Directeur : Eh ! Bien on la prendra avec la famille.

Infirmier : Elle... Elle est la dernière de sa famille puisqu'elle n'a pas eu d'enfants et à cent ans...

Directeur : Bien sûr. Elle paye sa chambre, au moins ?

Infirmier : Il y a sa retraite et une participation de la mairie pour le complément, en hommage à sa mémoire...

Directeur : Bon, tant mieux. Mais on aura le maire, alors ?

Infirmier : Il... Il est à la rencontre Verbejanc les Prairies/Sièmeur sur Barbuton...

Directeur : Qu'est-ce qu'ils nous embêtent tous avec le foot ! Qui a eu l'idée de coller un match entre Noël et nouvel an !?

Infirmier : Sais pas... C'est pour inaugurer la salle de foot intérieure...

Directeur : Sais pas, sais pas... Alors, on n'a rien ?! L'animation ! Il y a un groupe de musique ?

Infirmier : Vous n'avez pas jugé nécessaire de faire un orchestre pour des gens qui ne danseraient pas... On n'a qu'un lecteur de CD... Mais comme elle n'entend plus très bien... Et côté danse, en effet, il n'y en a pas beaucoup qui vont bouger...

Directeur : C'est effrayant ! Mais alors si je ne m'occupe pas de tout, rien n'est bien fait ! La décoration ? Vous avez décoré la salle, au moins ?

Infirmier : Oui...

Directeur : Voilà ! On la prendra en photo devant la déco ! Il faut vraiment que je gère tout, moi...

Infirmier : Enfin...

Directeur : Quoi.

Infirmier : On a gardé celle de Noël... En général, on l'enlève début janvier... Et comme Madame Quiépousti est née le 29 décembre... On a juste ajouté une banderole « bon anniversaire »...

Directeur : Super. Et on avait envoyé des photos au journal qui va reconnaître la déco. Mais il n'y a vraiment rien à sauver, alors ?! Pas une activité ?

Infirmier : On avait pensé passer le film préféré de Madame Quiépousti pour lui faire plaisir...

Directeur : Génial. Une photo avec tous les pensionnaires assis devant la télé ou devant un bout de gâteau. Qui va croire qu'on fête un centenaire ?!

Infirmier : Sauf votre respect... Qui cela intéresse-t-il ? Pas de famille, pas de maire, pas de journaliste... Et les autres pensionnaires, un gâteau, un film, ils ne se demandent pas pourquoi, ils sont contents...

Directeur : Mais moi, ça m'intéresse ! Ce n'est pas rien, tout de même ! Qu'est-ce qu'il veut, l'autre, là-bas ?

Infirmier : Je... Je vais voir...

Directeur : Tu parles d'un anniversaire ! C'est pitoyable ! Non, j'aurais dû m'y prendre moi-même... Peux compter sur personne... Alors ?

Infirmier : Il... Il voulait nous dire que... Madame Quiépousti a eu une attaque...

Directeur : Elle ne va pas fêter son centenaire ?

Infirmier : Ben non ; elle est morte...

Directeur : Mais mon article dans le journal ! Non, non, non ! Demandez aux cuisiniers d'empiler des gâteaux pour en faire un immense ! Qu'on ajoute autant de bougies possibles : elle s'en fiche, elle ne voit plus rien ! Et on fait le coup du tuyau ! Une photo rapide pour que les résidents ne remarquent rien, musique, tout le monde fait semblant de danser et on met Madame Quiépousti dans sa chambre. Elle sera morte juste après ! Ce sera la version officielle.

Infirmier : Mais, monsieur le directeur...

Directeur : Vite !

L'infirmier est parti prestement.

Directeur : Voilà ! Dès que je prends les choses en main, on a un bel anniversaire !

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*